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第 4回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 29 年 7 月 28 日（金曜）午後 3 時 00 分から午後 3 時 55 分まで 

会   場 市役所本館 6 階 講堂 

出 席 者 
委 員 

田巻委員、清水委員、田村（幸）委員、外内委員、浅野委員、高橋委員、加藤委員、 

渡部委員、野澤委員、樋口委員、青木委員、伊藤委員、竹田委員、三國委員、 

田村（良）委員、関谷委員、田辺委員、菊地委員、佐藤委員、富樫委員、吉岡委員、 

津吉委員、小林委員、細川委員、本間委員、南雲委員、藤瀬委員、大滝委員、 

後藤委員、肥田野委員、松田委員 

出席 31名 

欠席 07名 

（廣瀬委員、川崎委員、大塚委員、渡邉委員、村山委員、高岡委員、井上委員） 

 

事務局  

[新潟市教育委員会] 中央公民館長、中央区教育支援センター所長  

[中央区役所] 総合窓口担当課長、区民生活課長、健康福祉課長、保護課長、 

東出張所長、南出張所長、地域課長、地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○ 会議の成立について 

   委員 38名中 31名出席のため、規定により会議は成立 

 

２ 報告 

－－－自治協議会委員活動報告－－－ 

（１）部会からの報告について（資料 報1-1 1-2 1-3 1-4 1-5）  

 

○「地域活性化部会」浅野座長、「福祉・安心安全部会」菊地副座長、「地域と

学校部会」南雲副座長、「水辺とみなと部会」外内座長、「中央区自治協議会

だより編集部会」細川座長より、部会等の開催概要及び検討内容について報

告がありました。 

また「地域活性化部会」からは、古町地区において活性化に資する事業を、

「地域と学校部会」からは、子どもたちの学びや成長に繋がるような取り組

みを、それぞれ、部会と協働で実施していただける団体等や実施場所などに

ついて、情報提供や提案をいただきたい旨お願いがありました。 

・「地域活性化部会」へ、中央区役所の移転を契機とした活性化についてどの

ように考えているのかという質問があり、NEXT21 の 1 階アトリウムを活用し

てイベントを実施してはどうかという案が出ている旨回答がありました。 

  ・また「地域活性化部会」「地域と学校部会」から「子ども食堂」の実施案が

でているが、どの地区を想定しているかなどの質問があり、「地域活性化部
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会」から、古町地区の寺院を想定している旨の回答がありました。 

 

３ その他 

 

（１）中央区役所移転について （資料 他1） 

○ 中央区総合窓口担当課長より、中央区役所の移転について説明がありまし

た。 

・NEXT21の3階に設置される「まちなかほっとショップ」について、西堀ローサ

をはじめ近隣にも喫茶店があるので、民営を圧迫しないような単価設定をして

ほしいとの質問があり、安易な安価設定とならないよう担当課へ伝えておく旨

の回答がありました。 

  ・区役所の移転を古町の活性化にどのように結び付けていくのかという質問があ

り、地域や商店街と意見交換を行いながら、活性化のきっかけとなるような取

り組みを行っていきたいとの回答がありました。 

 

４ 閉会 

 

傍 聴 者  7 名 

報道機関  0 社 
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